

El 19 abril del año 2001 se dicta la clase inaugural de la carrera de Especialización en Medicina del Trabajo. Desde entonces, y hasta el 7 de Diciembre de 2010 cuando culmina la 5º cohorte, ya se han inscripto 323 médicos, graduándose 70 médicos del Trabajo.

Antes del año 2000, la problemática de la salud de los trabajadores ocupaba un reducido espacio en la formación de los médicos. Sólo seis horas, en la Materia MEDICINA PREVENTIVA Y SOCIAL, eran dedicadas al estudio de la salud de los trabajadores, y la mayoría de los contenidos estaban vinculados a los aspectos médicos legales. En materia de posgrado solamente se tocaba como un tema o una materia del posgrado de medicina legal.

En el año 1978 se dicta el primer curso de posgrado de medicina del trabajo. Dicho curso se dicta desde el año 1978 al 80, luego del cual no habrá en la facultad de medicina, hasta el año 2000, ningún curso de posgrado o carrera de Especialización en Medicina del Trabajo.

La Ley de Educación Superior, que le otorga la potestad a la Universidad de formar los especialistas y validar sus títulos, fue un elemento determinante para que la Sociedad de Medicina del Trabajo, junto con el Área de Salud y Trabajo de la Facultad de Medicina, pusieran la piedra fundamental de la Carrera de Especialización en Medicina del Trabajo. El Día 19 de Abril del Año 2001 se realiza el acto inaugural de la 1º clase de nuestra carrera de especialización, y el día 7 de Diciembre de 2010, damos por finalizada la 5º promoción. En este lapso de tiempo 323 médicos se han inscripto y cursado nuestra carrera de Especialización, graduándose 70 médicos del trabajo en éstos diez años, formados en un nuevo paradigma y en una nueva práctica de la salud de los trabajadores.